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１ 遅くなりましたが、後期始業式で
の校長あいさつです。

みなさんこんにちは。
今日から後期がスタートします。準備はいい

ですか？前期の始業式でみなさんにお話しした
ことを覚えていますか？
４本の旗を広げて、お話ししました。覚えていま

すか？
一つ目は、この旗でしたね。ちょうどあと一月

後の１１月１１日金曜日に研究発表会がありま
す。先生方もみなさんも勉強に頑張ってきました
ね。いよいよその成果を見せるときが近づいてきま
した。
先生に当てられたら、しっかり返事ができてい

ますか？じっくり考えて勉強していますか？友だち
の考えを真剣に聞いて、自分に取り入れていま
すか？
君たちのいいところをたくさんの先生に見せて

くださいね。
二つ目は、この旗でした。そう、横島小学校の

校訓ですね。「かしこく 仲よく 元気よく」です
ね。前期は少し頑張ってほしいところもありました。
「かしこく」というのは、勉強のことだけではない

ということを言いました。廊下は走ってはいけな
い、静かに歩くところだとかしこく判断できること
も、「かしこく」なんですよ。そう言いましたね。でも
少し、廊下が騒がしいときもありましたね。
「なかよく」で一つみなさんに言いたいことがあ

ります。前期に、６年生のある女子が困っている
低学年の子に優しく声をかけ、その子を助けてあ
げたということがありました。その話を聞いたとき、
校長先生は、とても嬉しかったです。そのことを
自慢することもなく、当たり前のように振る舞って
いたことにまた、感動しました。 しかし、反対に、
友だちがきついときに、わざと悪い言葉をかけて
その友だちを悲しませたということもありました。みな
さんは、どうですか？どちらの人になりたいです
か。校長先生は、この６年生の女子のような人
になってほしいなぁと思います。これが、本当の
「仲よく」につながるのじゃないかと思いますよ。
三つ目です。「立止一礼」の旗ですね。前期

の終業式の時、前田光貴くんの挨拶ぶりを紹
介しました。後期は、全員が「大きな声で、はつら
つと」挨拶をしましょう。
四つ目は、これでしたね。「無言掃除」です

ね。無言掃除は、たいへんよく出来るようになっ
ていると思います。ですから、とても学校全体が
落ち着いてきています。実は、毎日高学年トイレ
のスリッパの並び具合を観察して、学校のHPで
紹介しているんですよ。無言清掃がよくなった頃
から、トイレのスリッパもしっかり並びはじめました。
３．４年生のトイレはどうですか？１．２年生のトイ

レはどうですか？
とてもよくなってきていますので、この無言清掃

を引き続き頑張ってくださいね。

これから、涼しくなってきて勉強にスポーツに、
芸術に、食欲にと、とてもいい季節になります。
４つの旗のことを思い浮かべながら頑張ってくれ
ると嬉しいです。
これでお話を終わります。

２ 研究発表会がありました！！
平成２７，２８年度玉名市教育委員会指定学

力充実（向上）推進校研究発表会を１１月１１
日（金）に開催しました。
当日は、玉名市内外から７６名の参加があり、

２年２組、３年２組、５年２組、かがやき学級
の４つの教室で、公開授業を行い、その後授業
研究会、全体会と進みました。

PTA 役員の皆様の
ご協力をいただきな
がら、充実した研究
発表会を実施するこ
とができました。
「子どもたちは緊張
するでしょうね。」
と、ある PTA 役員
の方が私に聞きまし
た。
私は、

「いいえ、子どもた
ちは緊張しません。
先生たちの方が緊張
していますよ。」
と、答えました。
子どもたちは、は

きはきと発言し，一
生懸命考えている様
子が伝わってきまし
た。
何と本番に強い子

たちでしょう。
二年間の集大成

を、子どもたちがそ
の姿で見せてくれま
した。
子どもたちに感謝

です。

※学校だより「横島小からの風 28」は、本校 HP
でも見ることができます。
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